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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONS 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

oubert Félix 
- Vereador 

;MENTO PROT. W 
e 20.  

REQUERIMENTO N. 197/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento n2  242/2021, não 

foi atendido, este Vereador vem REITEpAR o pedido supracitado: 

Solicitando a requalificação da quadra de esporte, localizada no 

Condomínio Beira Rio no Bairro Moxotó Bahia. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2022. 



oubert Félix e 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF SO 
Estado da Bahia 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 198/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento n2  311/2021, não 

foi atendido, este Vereador' vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando o melhoramento e a restauração das estradas vicinais que 

liga todo o Povoado Tabuleirinho, Salobro, Xingozinho e Sitio do Tará. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 199/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento n2  317/2021, não 

foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a implantação de pontos de ônibus com coberturas e 

bancos, localizadoa no Povoado Lagoa da Pedra (Pedrezinha) Zona Rural. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2022. 
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Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 200/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2315/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a capinação, limpeza e retirada de entulhos, no Bairro dos 
Rodoviários. Considerando que os moradores do local citado acima vêm 
sofrendo com o mau cheiro devido ao lixo, uma vez que entre o mato e os 
entulhos amontoados no local, também há muito lixo orgânico. Vale salientar 
também que tal situação vem a causar danos ao meio ambiente, assim como 
provoca risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam próximo a 
esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores 
do Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
Estado da Bebia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 201/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Int raestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do requerimento de n2318/2021, não 

foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação em paralelepípedo, da Rua Eldorado localizada 
no Bairro Moxotó Bahia, por trás da antiga Creche. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO 
Estado da Bahia 

oubert Félix 
- Vereador - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ng. 202/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2322/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação em paralelepípedo, da Rua Carolina Rosa 
localizada no Bairro Barroca. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL 
Estado da Bahia 
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Vereador - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 203/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2324/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação em paralelepípedo, da Rua Porto Seguro 
localizada no Bairro Centenário, em frente ao Campo. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 



otibert Félix 
- Vereador - 

APROVADO (A) NA SESSÃO N°  2054  
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MESA DA C.M.IPA. 03 

CÂMARA MUNICIPAL DE PA O AFONSO 
Estado da Ba 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 204/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2326/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a Implantação do Pop Shopping no Complexo BTN, levando 
em consideração a sua viabilidade estrutural para ser construído na área 
da CEASA localizada, no Bairro BTN III. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 
moradores residente no complexo do BTN, com quase 55.000 (cinquenta e 
cinco mil) habitantes, integrado pelos seguintes bairros: BTN I, BTN II, BTN 
III, Santa Inês, Benone Rezende, Três Lagoas, PAIV e Rodoviário. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 
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MESA DA C.M./PA. 03 i 	 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
Estado da Bahia 

oubert Félix 
-Vereador - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 205/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do requerimento de n2328/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação asfáltica, da Rua Primavera localizada no 
Bairro Chesf. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONS 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 211/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2329/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pintura dos redutores de velocidade (quebra - mola), ao 
longo da Avenida dos Estudantes, localizada no Bairro BNH. Considere-se 
que o pedido ora consignado visa dar uma visibilidade e evitar que ocorram 
acidentes, tendo em vista o fluxo de pessoas e de veículos que por ali se 
deslocam sempre. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 

ATESJQ RECEMENTO PROT.14'  01501  
-Me 20  43  
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- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Munic''ai de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 212/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2330/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando complementação da pavimentação asfáltica, da Rua Lago 
Itapoã localizada no Bairro Caminho dos Lagos. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA. 03 1423 I  07 	 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 213/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2344/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a complementação da pavimentação em paralelepípedo, da 
Rua do Emissário localizada no Bairro BTN II. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipa Paulo Afonso 

oubert Félix 
- Vereador - 

.A1EST 	'ENTO PROT. N° 	 
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REQUERIMENTO N. 214/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o Secretário de 

Turismo, Indústria e Comércio MD. Paulo Antônio Nunes Rangel de Lima, tendo 

em vista que o pedido de informação do Requerimento de n2355/2021, não foi 

atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a construção de: 

01 - Centro Municipal de Convenções; 
01 - Teatro Municipal; 
01 - Museu de Paulo Afonso. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos da população, e 
que sejam construídos na localização do Lindinalva Cabral. A referida construção 
de um Centro de Convenções é importante para que a população do Município de 
Paulo Afonso e demais regiões possam dispor de local apropriado para a 
realização de exposições, feiras e eventos. 

A construção de um Teatro e o Museu de Paulo Afonso, poderá ser um espaço 
voltado às atividades culturais e sociais do Município de Paulo Afonso, sendo 
importante para estimular o patrimônio cultural, promovendo efetivação e 
divulgação das nossas riquezas materiais e não materiais. E dessa forma, será 
possível reunir moradores interessados no aprendizado e na difusão de 
informações e da arte em suas diversas expressões, como teatro, música e 
dança, entre outras, sendo de grande valia principalmente ao elevado número de 
jovens e adolescentes que se encontram no nosso Município. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 



oubert Félix 
- Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 215/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2348/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a implantação de equipamentos para academia da saúde 
ao ar livre em frente ao Centro de Referência a Mulher Eudócia Antunes de 
Assis, localizado no Bairro Panorama. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 



oubert Félix 
Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 216/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2350/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a requalificação e a implantação de aparelhos de academia 
da saúde para a Praça, localizada na Rua Londres no Bairro Panorama 
(BNH). 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 
moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL FONSO 
Estado da Bahl 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 217/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2354/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando pavimentação asfáltica, do Loteamento Dom Mário Zanetta 
localizada no Bairro BTN III. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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oubert Félix ett# 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO 
Estado da Bahia 

oubert Félix 

Vereador - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 218/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2371/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a requalificação da Praça, localizada na Rua José Ferreira 
Freire, (antiga Rua da Amélia) ao lado do Prédio da Receita Federal no 
Bairro Alves de Souza. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 
moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 



oubert Félix 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 219/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2378/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando pavimentação asfáltica, da Rua Belmonte localizada no 
Bairro BTN3. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON O 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 220/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2379/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação asfáltica, da Rua Revelação localizada no 
Bairro BTN3. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 221/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2380/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação asfáltica, da Rua Nossa Senhora das 
Dores localizada no Bairro BTN3. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF SÓ 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 222/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2392/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação asfáltica, da Rua Panorama localizada no 
Bairro BTN3. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de solicitação dos 
moradores, da localidade acima citada. 

OBS: A Rua Panorama tem inicio no Bairro BTNI, onde a mesma já foi 
pavimentada. 

Sala das Sessões, em 09 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 228/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2393/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação asfáltica, da Rua Goiás localizada no 
Bairro Rodoviários. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 	SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 229/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2394/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a pavimentação asfáltica, da Rua São Carlos localizada no 
Bairro BTN III. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de solicitação dos 
moradores, da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 
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et 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Muni'ai de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 233/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, MD. lvaldo Sales Júnior, 

solicitando a capinação, limpeza e retirada de entulhos, no Bairro dos 

Rodoviários. 

Considerando que os moradores do local citado acima vêm sofrendo com 

o mau cheiro devido ao lixo, uma vez que entre o mato e os entulhos 

amontoados no local, também há muito lixo orgânico. Vale salientar também 

que tal situação vem a causar danos ao meio ambiente, assim como provoca 

risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 

j-
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de 20,02, 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 234/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2415/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a implantação de uma Praça, localizada na Rua William de 
Jesus no Bairro BTN I, por trás da Delegacia. 

Considere-se também que esta solicitação é proveniente de pedidos dos 
moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 
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oubert Félix e 
-Vereador- 



oubert Félix 
- Vereador - 

NV~r-ItetiAtqiitte.raesr 	 

krEsTo O fEBIMERTO PROT. (.P 
2 

AROVADO (A) M SESSA0 
DEL3.../ 03 WPog 
VOTOS COVRA 

MESA DA CM. r' 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON O 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 235/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando as trocas de lâmpadas nos postes padrão, localizado no Povoado 

Lagoa da Pedra (Pedrezinha) Zona Rural. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 238/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Agricultura e Aquicultura, MD. Jandirson 

Campos Torres, solicitando a limpeza da barragem comunitária do Povoado 

Malhada da Caiçara, município de Paulo Afonso. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

ajudar os moradores daquele povoado. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 
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O ,-?`'CEBNENT 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 1j SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 244/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a troca de lâmpadas nos postes padrão, da quadra poliesportiva, 

localizada no Conjunto Habitacional Dom Mário Zanetta no Bairro BTN3. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2022. 
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Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 300  2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a requalificação e reforma do parque infantil e de toda a 

Praça Adauto Pereira no Centro. 

Considere-se também que esta solicitação é proveniente de pedidos 

dos moradores e comerciantes da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2022. 
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VOTOS CONTRA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 305/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Agricultura e Aquicultura, MD. Jandirson 

Campos Torres, tendo em vista que o pedido de Informação do 

Requerimento de n2480/2021, não foi atendido, este Vereador 

vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a limpeza da barragem comunitária do Povoado Malhada 
da Caiçara, município de Paulo Afonso. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

ajudar os moradores daquele povoado 

Sala das Sessões, em 14 de fevereiro de 2022. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 306/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2481/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando pavimentação asfáltica, da Rua Vereador Moises Pereira 
localizada no Centro. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de solicitação dos 
moradores, da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 14 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 30712022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2482/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando sinalização vertical e horizontal nas proximidades da Praça 
Dom Mário Zanetta, localizada no Bairro Perpétuo do Socorro. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de solicitação dos 
moradores, da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 14 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF $0 
Estado da Balda 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO W. 311/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n°483/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando implantação de uma para de ônibus, na Avenida ACM, nas 
proximidades do restaurante popular, localizada no Bairro Panorama. 

Tendo em vista o grande fluxo de pessoas que utilizam dos serviços do 
referido restaurante que necessitam de deslocamento. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 312/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n°499/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a requalificação da Quadra Poliesportiva, localizada na Rua 
Atalaia no Bairro Sal Torrado. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 
moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 313/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2500/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a viabilização de uma placa de identificação na entrada do 
PSF São Francisco, localizado na Rua Pedro Alvares Cabral n948 no 
Centro. 

Considere-se também que esta solicitação é proveniente de pedidos dos 
moradores da localidade acima citado. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 

j

oubert Félix ettt 
- Vereador - 

Iro 

ti MESTO WEBNENTO PROT. tr.N:1 
EM 	/ 	_de 20  g-014. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

APROVADO (A) NA SESSÃO N° ,205 
DE1/1123_1c9aPOR

-4  

y3TOS CONTRA  — 
kESA D 	) 	$ 

-aál~ 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ng. 317/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves e a 

Secretária de Educação, MD. Elza de Brito, tendo em vista que o pedido 

de Informação do Requerimento de n9501/2021, não foi atendido, este 

Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando construção de uma Quadra Poliesportiva no Colégio Casa 
da Criança 5, localizada no BNH. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos de professores, 
alunos e toda a direção do Colégio acima citado. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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REQUERIMENTO N. 318/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

tendo em vista que o pedido de Informação do Requerimento de 

n2504/2021, não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido 

supracitado: 

Solicitando a construção de uma calçada em toda lateral da Casa de 
Repouso São Vicente de Paulo (Vicentinos). 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 319/2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

tendo em vista que o pedido de Informação do Requerimento de 

n9506/2021, não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido 

supracitado: 

Solicitando implantação de uma Praça, localizada na Rua Alonso Macedo no 
Bairro BTN II, ao lado da Escola Casa da Criança III. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de solicitação dos 
moradores, da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 360 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a implantação de equipamentos da academia da saúde, ao 

lado da quadra de esportes localizada no Povoado Malhada Grande. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 17 de fevereiro de 2022. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 361 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a requalificação da quadra de esportes localizada no 

Povoado Malhada Grande. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 17 de fevereiro de 2022. 
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oubert Félix 
- Vereador - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 362/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, tendo 

em vista que o pedido de Informação do Requerimento de n2557/2021, 

não foi atendido, este Vereador vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando o recapeamento e pintura demarcatória para auxiliar na 
caminhada do calçadão localizado na Avenida Apolónio Sales. 

O pedido se faz necessário em virtude da situação que a pavimentação no 
calçadão se encontra. 

Considere-se também que o recapeamento asfáltico promoverá a 
população e aos usuários da via, boas condições para a pratica de 
atividades físicas e mobilidade ao local, beneficiando. 

Sala das Sessões, em 17 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 363/22 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, 

juntamente com o Secretário de Agricultura e Aquicultura, MD. Jandirson 

Campos Torres, tendo em vista que o pedido de Informação do 

Requerimento de n21086/2019, não foi atendido, este Vereador 

vem REITERAR o pedido supracitado: 

Solicitando a limpeza da barragem comunitária do Povoado Mosquito, 
município de Paulo Afonso. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 
ajudar os moradores daquele povoado 

Sala das Sessões, em 17 de fevereiro de 2022. 
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- Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 364  2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, lvaldo Sales Júnior, 

solicitando a instalação de lixeiras na lateral entre a Catedral de Nossa 

Senhora de Fátima e a Escola Casa da Criança 01, localizada na Avenida 

Getúlio Vargas. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de solicitação dos 

moradores, da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 17 de fevereiro de 2022. 
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